

**EDITORIAL**

## **La Maestría en morfología humana**

**Carlos Arturo Florido Caicedo**

**Profesor Asociado - Departamento de Morfología**

**Facultad de Medicina - Universidad Nacional de Colombia**

**cafloridoc@unal.edu.co**

### **LA MAESTRÍA EN MORFOLOGÍA HUMANA**

Desde hace mucho tiempo se había tenido la idea y el anhelo de que el Departamento de Morfología tuviera otro posgrado (aunque muchos no lo sepan, la maestría en genética humana nació, y ha permanecido durante la mayoría de su tiempo de existencia en el Departamento de Morfología). Por tal motivo, hace unos quince años, circuló entre los profesores del Departamento un documento elaborado por un grupo de docentes, con el que se proponía la creación de una especialización en morfología humana. A pesar de lo importante del proyecto y de su trascendencia, esta idea no tuvo infortunadamente, la suficiente acogida en ese momento y allí quedó en el papel “durmiendo el sueño de los justos”.

Unos cinco años después, el proyecto inicial fue retomado pero, por motivos de diversa índole, no tuvo mucho éxito.

Sin embargo, consciente de la importancia que para la Facultad de Medicina, para la Universidad Nacional y para Colombia tenía, hace un poco más de cinco años, el Departamento de Morfología integró un grupo gestor y volvió a trabajarse en el proyecto de posgrado, en esta ocasión presentándolo como una Maestría en morfología humana.

Luego de descollar obstáculos, desencantos y vicisitudes; luego de superar las innumerables pruebas y surtir todos los pasos reglamentarios, la maestría fue aprobada por el Consejo Superior Universitario de La Universidad Nacional de Colombia y hoy día es un hecho: la Maestría se abrirá con seis estudiantes en el primer semestre de 2010 y suponemos, y esperamos, se convertirá en poco tiempo en el referente obligado de la morfología en el País.

**MORFOLIA** saluda con entusiasmo la creación y puesta en marcha de esta maestría de profundización, felicita y agradece al Departamento de Morfología y al grupo gestor por su

persistencia y tesón, y ofrece sus páginas para que sirvan como vehículo de propagación y socialización de los productos de la Maestría en morfología humana.

\*\*\*\*\*

**MORFOLIA** invita al V Congreso nacional de Morfología que se llevará a cabo en la ciudad de Cali entre los días 12 y 14 del mes de noviembre del año en curso.

